
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 8 mars 2016 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité 

 

Membres absents :  

 Mélanie Rochefort, Marc Rodier, Benoit Béland, Céline Gendron 

 

 

Représentants municipaux présents :  

 Francine Julien 

 

Représentants municipaux absents: 

 Chantal Lambert, Jean-Pierre Vallée 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Guylaine Lacharité 

Secondé par : Francine Julien 

 

3- Adoption du procès-verbal du 10 février 2016: 

 

 Adoption du procès-verbal tel que présenté. 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 255.99$ 

 Opérations : 1318.01$ 

 Total : 1574.00$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 Frais fixe février 2.95$ (25 transactions, dont 3 au comptoir, Accès-D affaires) 

 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 Imprimerie M.S  

 Agrilait (fer angle? Vis pour pancarte) 



 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

 3 mars 2016 : 19874.92$  

  

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

a) Suivi du dossier «Affichage sur le sentier de raquette»  

 Cap de poteaux ne sont pas encore installés sur le pont, Francine Julien en a quelques-uns, 

mais nous devrons en faire aussi l’achat pour compléter le nombre requis. 

 Nous attendons toujours la 2
e
 épreuve corrigée de la part d’Imprimerie M.S. en date du 8 

mars.  Nous sommes très déçus de la lenteur des procédures de la part de l’imprimerie. 

 Mélanie les rappelle à toutes les semaines depuis le  début de février afin de faire un suivi 

avec eux.  Le délai est toujours repoussé.  Nous devrons sûrement attendre l’an prochain 

(prochaine saison de raquette) pour installer le tout. 

 

b) Accueil des nouveaux arrivants : 

 Guylaine a composé une lettre (ANNEXE 1) afin de sonder l’intérêt des membres du conseil 

pour un tel projet.  Elle nous en a aussi fait la lecture.  Caroline la fera parvenir par courriel 

à la directrice générale, Martine Bernier, afin que celle-ci soit présentée lors du caucus de 

fin mars. (envoyé par courriel le 14 mars 2016) 

 

c) Jeudi en fête  

 Guylaine continue les démarches afin de présenter notre projet aux autres organismes de la 

municipalité.  Nous mentionnons l’idée de faire une soirée guitare/ chorale et un pique-

nique. 

 Guylaine aimerait revoir le nom «Jeudi en fête» pour autre chose de plus original. 

 

d) Repère tranquille phase 2 

 Guylaine a composé une lettre (ANNEXE 2) afin de proposer aux membres du conseil de 

louer une toilette chimique pour l’été.  Elle nous en a aussi fait la lecture.  Caroline la fera 

parvenir par courriel à la directrice générale, Martine Bernier, afin que celle-ci soit présentée 

lors du caucus de fin mars. (envoyé par courriel le 14 mars 2016) 

 Martine Bernier nous retourne un courriel le 21 mars : Il serait très intéressant de 

connaître le coût d’une toilette chimique, ainsi que la fréquence de nettoyage, pour la 

période que vous suggérez.  Le CDL pourrait-il m’acheminer cette information afin que 

je puisse la transmettre en même temps que vous demande, avant le 30 mars 2016.  
Caroline s’occupera de faire deux soumissions qu’elle transmettra à qui de droit avant la 

date du caucus. 

 Guylaine a discuté avec le représentant de Re-plast et celui-ci nous a présenté des prix sur le 

mobilier préalablement sélectionné.  Restera à discuter du montage, en surplus,  et du 

transport du mobilier car celui-ci n’est pas inclus dans le prix. 

 Marc, Guylaine et Caroline se sont rencontrés sur place le 28 février 2016 avec une 

professionnelle, Lucie Gouin, pour évaluer l’endroit de l’emplacement du mobilier.  Un plan 

grossier en résulte.  Ce plan a été transmis à Jean-François Léonard pour qu’il puisse nous 

livrer une soumission.  Il devrait contacter Marc avant la prochaine rencontre d’avril. 

 

 

e) Parole aux élus municipaux 



 Rien à signaler. 

 

6- Varia : 
 

a) Mise à jour annuelle au Registre des entreprises du Québec 

 Caroline a produit la mise à jour en ligne en indiquant la nouvelle présidence. 

 

 

b) Changement de signataire à la caisse : 

 Mise à jour sera à faire, Guylaine et Caroline devront se rendre au siège social de St-

Germain. 

 

c) INFO-Saint-Guillaume Avril 2016 :  

 Guylaine rédigera un article relatant l’évolution de nos projets de «Jeudis en fête» et du 

Repère Tranquille phase 2 

 

d) Date prochaine rencontre 12 avril 2016 : 

 2
e
 mardi du mois 

 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est   20h03 .  La séance est levée. 

 

Proposé par : Francien Julien 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière  

  
 



ANNEXE 1 

 

Comité de développement local  Saint-Guillaume                                                             14 mars 

2016 

 

 

 

À la municipalité de Saint-Guillaume, 

 

Nous aimerions savoir si la municipalité est d’accord à ce que le comité de développement local 

mette de l’énergie dans une activité d’accueil des nouveaux arrivants.  

Nous voulons bien nous y intéresser mais nous avons besoin de votre collaboration pour mener à 

bien ce projet.  Nous avons besoin d’avoir les noms de ceux qui sont arrivés durant l’année et nous 

croyons que c’est par votre bureau que nous pourrions avoir ces renseignements. 

 

Nous attendons une réponse de votre part, si vous y voyez un intérêt nous travaillerons à trouver 

une activité rassembleuse pour l’automne prochain. 

 

Merci, 

Le CDL Saint-Guillaume 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANNEXE 2 

 

Comité de développement local  St-Guillaume                                                                  14 Mars 

2016 

 

 

Objet: demande d’une toilette chimique 

 

 

En considérant que notre parc central le Repère Tranquille est situé dans un endroit stratégique, 

En considérant que nous voulons ajouter cette année des tables de pique-nique, 

En considérant que les gens qui s’attardent dans notre parc sont souvent de passage (vélo,etc), 

En considérant que nous voulons faire quelques activités de rassemblement durant la période 

estivale, 

Nous aimerions que la municipalité évalue la possibilité de faire installer une toilette chimique près 

du parc le Repère Tranquille du 1
er

 juin au 15 septembre pour le bien de tous ceux qui fréquentent 

ou qui transitent par notre beau parc municipal. 

 


